

## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur  
Karl H e n a y

21

Wien, Samstag, den 22. Jänner 1927.

Geänderte Sprechstunden bei Stadtrat Breitner. Die Sprechstunden beim städtischen Finanzreferenten finden nunmehr jeden Dienstag von 6 bis 9 Uhr abends und jeden Freitag von 7 Uhr früh bis 10 Uhr vormittags statt.

Elektrische Strassenbeleuchtung. Heute Samstag wurde die elektrische Strassenbeleuchtung in der Kleingartenanlage Kaisermühlen (Schiffmühlengasse) und in der Hellwag- und Salzachstrasse in Betrieb gesetzt.

Neue Benzinzapfstelle. Der Gemeinderatsausschuss für Wirtschaftsangelegenheiten hat beschlossen, die Errichtung einer öffentlichen Benzinzapfstelle auf dem Inneren Lerchenfeldergürtel, nächst der Einmündung der Lerchenfelderstrasse zu genehmigen.

Wie erkennt man eingezogene Strassenbahnzüge? Um eingezogene Strassenbahnzüge, die nicht die Endstelle der Linie erreichen oder über eine andere Strecke geführt werden, sofort und leicht zu erkennen, werden nunmehr die Buchstaben oder Ziffern des Liniensignals auf dem Dache des Triebwagens der eingezogenen Züge durch einen Querbalken durchkreuzt werden. Am Montag werden bereits die eingezogenen Züge der Linie E<sub>2</sub> dieses neue Erkennungszeichen aufweisen.

Wintersport an den Wiener Fortbildungsschulen. Durch die verständnisvolle Unterstützung des Fortbildungsschulrates ist es gelungen, die Wanderbewegung bei den Lehrlingen und Lehrmädchen in grosszügiger Weise zu organisieren. Gegenwärtig bestehen an den Wiener Fortbildungsschulen fünf- undzwanzig Wandergruppen. Lehrer und Schüler arbeiten mit freudiger Hingabe an der Ausgestaltung dieser Gruppen. Durch Kurse, Beratungen der Führer, eine touristische Bücherei, Karten und Ausrüstungsgegenstände wird Belehrung ermöglicht. Zwei eigene Wintersportgruppen dienen dem Unterricht im Skilauf. Morgen Sonntag unternimmt die Skigruppe (Anfänger) eine Übungsfahrt auf dem Semmering. Zusammenkunft 5 Uhr früh in der Kassenhalle des Südbahnhofes. Die Ausflugsgruppe veranstaltet morgen eine Übungsfahrt auf dem Semmering. Die Ausflugsgruppe veranstaltet eine Wanderung Stuhleck-Predulalpe. Zusammenkunft für beide Veranstaltungen am Sonntag 5 Uhr früh in der Kassenhalle des Südbahnhofes.

Fortsetzung der Budgetdebatte im Wiener Gemeinderat. Der Gemeinderat wird am Montag um drei Uhr nachmittags eine Sitzung abhalten. In dieser Sitzung werden Geschäftsstücke beraten, es wird aber auch die Budgetdebatte fortgesetzt werden. Auch für die anderen Tage der kommenden Woche würde der Gemeinderat zur selben Stunde einberufen.